

## SUMMARY

# ASUHAN KEPERAWATAN PADA PASIEN ULKUS DIABETIKUM DENGAN INOVASI TERAPI GENGAM JARI UNTUK MENGATASI NYERI DI RUANG PERAWATAN UMUM LANTAI 5 RS KEPRESIDENAN RSPAD GATOT SOEBROTO JAKARTA PUSAT

Created by ERENDA PRATIWI

**Subject** : KEPERAWATAN, TERAPI, NYERI  
**Subject Alt** : NURSING, THERAPY, PAIN  
**Keyword** : pasien ulkus diabetikum;inovasi asuhan keperawatan

### Description :

Ulkus diabetikum merupakan salah satu komplikasi lanjut pada pasien diabetes mellitus (DM) dan tergolong luka kronik yang sulit untuk sembuh (Brem et al., 2004 dalam Foley, 2007). Kerusakan jaringan yang terjadi pada ulkus diabetikum ini diakibatkan oleh gangguan neurologis (neuropati) dan vaskuler pada tungkai (WHO, 2001 dalam Foley, 2007). Perubahan – perubahan tersebut dapat terjadi dalam jangka waktu  $\pm$  15 tahun bila kondisi hiperglikemia tidak terkontrol (Bunner & Suddarth, 2002) dan membuat kaki lebih mudah terkena trauma eksternal. Teridentifikasinya asuhan keperawatan pada masing-masing pasien dengan penyakit Ulkus Diabetikum di ruang Perawatan Umum Lantai 5 RSPAD Gatot Soebroto Jakarta Pusat Tahun 2016. Dalam penelitian ini menggunakan metode studi kasus dengan pendekatan proses keperawatan pada 5 pasien dengan kasus Ulkus Diabetikum di Ruang Perawatan Umum Lantai 5 RSPAD Gatot Soebroto Jakarta Pusat Tahun 2016. Sebagian besar responden adalah usia 45-54 tahun (60%), jenis kelamin wanita (60%), suku jawa (60%), pendidikan SMA (60%), dan pekerjaan IRT (60%). Manifestasi klinis nyeri kaki saat istirahat dan kerusakan jaringan (80%). Seluruh pasien mengalami nyeri, gangguan integritas jaringan, keterbatasan mobilitas fisik, resiko terjadi infeksi (100%) dan gangguan body image (60%). Hasil penatalaksanaan teknik genggam jari pada pasien ulkus diabetikum sebanyak 5 responden mengatakan nyeri berkurang, ekspresi wajah tenang dan nyaman. Dalam asuhan keperawatan ini penemuan baru dalam studi kasus yaitu teknik relaksasi genggam jari untuk mengurangi nyeri pada pasien. Dalam hal ini peneliti menyarankan bagi instansi pelayanan kesehatan (Rumah Sakit) untuk membuat SOP dalam melakukan teknik relaksasi genggam jari untuk mengurangi nyeri pada pasien dengan nyeri.

**Date Create** : 19/09/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201535011  
**Collection** : 201535011  
**Source** : Undergraduate Theses of Nursing  
**Relation Collection** Fakultas ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor